下小ブルーの風に乗って!

【令和5年8月8日 第18号 香芝市立下田小学校 校長室発行】



3年半ぶりに全校児童が体育館に集まりました!!

今月の二上山

第一学期の終業式では、全校児童が体育館に集まりました。 3年半ぶりに体育館に全員集合しました。3年半ぶりなのに、高 学年の子どもたちは整然と入場し、静かに低学年が揃うのを 待っていました。低学年の子どもたちも、静かに入場して隊形を 整えました。曇り空であったため、暑さは少しだけ和らいでいま したが、熱中症予防のこともあり、校歌斉唱の後は体育座りで 終業式を行いました。

終業式を通して、私が感じたことは、子どもたちがこんなに落ち着いて式に臨めたことです。また、1つ1つの話に対して、低学年の子どもたちが「ハイ」と返事をしていたことです。

私にとっても、生涯忘れられない終業式になりました。





真夏の空に 映える姿が 堂々としています

芸術鑑賞会 by 香芝中学校吹奏楽部









7月19日(水)、4年ぶりに香芝中学校吹奏楽部のみなさんをお招きして、演奏会を行いました。体育館で全校児童が集まると、演奏していただくスペースがなくなるため、低学年の部【③④】と高学年の部【①②】の2部に分かれて演奏会をしていただきました。5・6年生以外の子どもたちにとっては、初めての演奏会です。下田小学校には金管バンドクラブがありますので、演奏を聞いたことはありますが、香芝中学校吹奏楽部の演奏は、耳に響くだけでなく、その迫力から腹にも響きます。さらに、その美しいハーモニーは心にも響きます。今年のコンクールに向けて活動しているみなさんの演奏は、私の心にも響きました。お忙しい中、お時間を作っていただきありがとうございました。

I年生もmeetの練習を始めました!!



I年生のmeet練習が始まりました。担任の先生やICT支援員の 先生から、クロムブックのログインやmeetへの接続を教えていただき ました。夏休みでは、学んだことを活かして宿題をしたり、集会をした りします。



しもだっ子プールで、大いに楽しみました!!



今年はコロナによる制限がなくなり、すべての学年でプール水泳学習を行うことができました。でも、「もっと泳げるようになりたい」「夏休みもプールに入りたい」という子どもたちの気持ちにこたえるために、7月24日~28日の5日間、「しもだっこプール」(プール開放)を実施しました。全校児童を地域別に分けて、登下校の安全確保に努めて実施しました。どの子も、とてもうれしそうにプールを楽しんでいました。指導や安全管理に努めていただきましたボランティアの皆様、先生方、本当にありがとうございました。

終業式の話

みなさん、おはようございます。

コロナのために、いろんなことができなかった3年間でしたが、 今では、1つずつ、1つずつ、取り戻しながら、新しいものも作り 始めました。

また、今日のように、1年生から6年生までの全員が、 体育館に集まることができるようになりました。 このあとの学級活動では、それぞれの学級で、学年で、 1学期にやってきたことを思い出しましょう。 さて、明日から夏休みが始まります。 みなさんにとって、どんな夏休みになるのかな?

例えば、下田金毘羅祭が、にぎやかに行われました。

今年の夏休みについて、校長先生から3つのお話をします。 1つ目は、「規則正しい生活しましょう」です。

夏休みだからと言って、夜遅くまで起きてる生活が続くと、体調を壊してしまいます。朝起きる時間、勉強する時間、趣味や遊びをする時間、寝る時間を決めましょう。

2つ目は、「自然の美しさを見つけましょう」です。 夏休みは、いつもより時間がゆっくり流れます。 家の近くに咲く花や、お出かけした時の景色を眺め てください。そして、「何か新しい発見」をしてほしい と思います。校長先生も、「新しい発見」を求めて、 旅に出る予定です。

3つ目は、「家族の一人としての自分の役割 (お手伝い)をしましょう」です。

校長先生は、5年生の夏休みから、洗濯とお風呂掃除をするようになりました。

あと、去年から始めました

「あいさつ標語コンクール」にも参加してくださいね。

それではみなさん、2学期の始業式には、 元気な姿で会えることを楽しみにしています。